

La grande actrice cubaine Alina Rodríguez décède à La Havane



La Havane, 28 juillet (RHC).- Alina Rodríguez, l'une des actrices cubaines les plus importantes de tous les temps, admirée par ses dons dramatiques exceptionnels et très aimée du peuple, est décédée d'un cancer à la Havane.

Née à La Havane, le 4 octobre 1951, cette artiste cubaine a interprété de façon magistrale assez récemment le rôle de l'institutrice « Carmela » dans le film « Conducta » (Conduite), du réalisateur Ernesto Daranas qui a remporté de nombreux prix internationaux.

Parmi les nombreux prix qu'ont valu à Alina Rodríguez ce rôle figure celui à la meilleure actrice au Havana Film Festival, de New York, l'année dernière.

Au théâtre elle a laissé des traces indélébiles avec des pièces comme « Contigo pan y cebolla », d'Héctor Quintero et dans « En el parque «Au parc », du russe Alexander Guelman dans laquelle elle a joué avec un autre grand artiste cubain Adolfo Llauradó

Dans le petit écran elle a incarné de façon brillante le personnage de « Justa » dans le feuilleton télévisé « Tierra Brava ». Elle a donné des cours d'art dramatique et elle a dirigé des professionnels et des amateurs dans plusieurs projets communautaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/64051-la-grande-actrice-cubaine-alina-rodriguez-decede-a-la-havane>



Radio Habana Cuba